



グリーンアベニュー地域振興会 会長

河野浩明さん

かわの・ひろあき 1968 (昭和 43) 年生まれ。打越在住。市内で人形のかわのを経営。趣味はアウトドア関連のレジャー。モットーは「与えよ、さらば与えられん」。

大型量販店の進出、ネット販売の普及、人口減少など地域の商店街を取り巻く状況は悪化の一途をたどっています。祖父の代から人形店を営む河野浩明さんも「単にものを売るだけでは、大資本にはかなわない。商店街にしかできないことをしなければ生き残れないんです」と危機感を募らせていました。商工会議所の勉強会や他商店街の視察へ通い続ける中で、河野さんはまちゼミの存在を知りました。

方つながりを作ってくれるのです。商店街を介し、多くの人と人つながりができれば、新たなまちづくりの可能性も広がります。これこそ商店街にしかできない事なんです」一念発起した河野さんは岡崎市の商店街から講師を招き勉強会を実施しました。「受講してみたいと思えるような講座を用意しなければ」と、約1年間の準備期間を経て、役員や会員の協力もあり昨年6月に初の実施へとこぎつきました。「プロに直接質問できてよかった、興味深い講座が多くてためになったとの感想を頂きうれしかったですね」



1_ グリーンアベニュー地域振興会の皆さん。さまざまな活動を通して交流を深めています 2_ 昨年6月のまちゼミ。河野さんも講師を務めました 3_ 「誰かが笑顔にしたり、喜んでもらえることが大好きです」と河野さん。懇親会での余興などでは仮装を披露します 4_ お客様への気遣いとサービス精神を第一に人形店を営んでいます

